



長編發行者代表
地番一
男經田保丘
年貞平下
七三二町印社興
六雄
大藏省預金部から直接市町村へ融通され市町村では政府及び道府県の補償の下に組合え
即ち農業者の負債整理を容易ならしむるため兩方相互に譲り合ひ多少の犠牲を受け合ふ
意味で負債條件を緩和する協定の斡旋をするのである。なほ組合の斡旋によつても協定が成立しない場合にはその組合の請求によつて市町村負債整理委員會が設立されるのである。あつて、この委員會の斡旋によつても矢張り成立しない場合には、昨年公布になつた金銭債務臨時調定法によつて裁判所に調定の申立をすることが出来るのである。

第三には負債整理資金の貸付で負債整理の目的達成のために必要な必要とする資金を組合から債務者に貸し附けるのである。この場合債務者は負債整理事業資金の特別融通をするのである。

その金額は總額二億圓で本法施行の日から五ヶ年間一ヶ月毎に償還するため、償還期限は二十年以内、なほ整組合の設立計画には向後三年間に全國農山漁村に平均四千五百萬圓一ヶ月にこれと來年度二千萬圓、來年度以降も増加する。この期間内に三千中三分の二に當る六千町村に約二萬四千、一町村に平均四ヶの組合を設立せしむる見込みたるうである。

要するに農山漁村の自主的整理に少々の援助をつくすといふ所にあるものだ。(完)

愈々七月から實施されることになつた農村負債整理組合とは一体どんな法か、農村人にとつて重要な事故その概略を記して見る。

此法案は発議から三年來の懸案であつて去る第六十四議會を通過して確立されたもので、字のごとく農村の負債整理に関する一つの制度である。

元々この法制定は農村の不況を打開し經濟更生を圖るにはまづ農家負債の重壓を軽くする事が必要であると認めて制定されたもので只農村の全負債がこれによつて消えてしまふといふやうなものではなく、農村漁村の經濟更生といふ大眼目のために債権者も債務者もお互に多少の犠牲をばらつて協力して農家漁家の負債を整理しやうといふのが目的である。

先づその方法としては、隣保共助の精神により部落區域を以て債務の有無や負債額の多少にかゝらず、なるべく部落民の全部を加入せしめて産業組合法に準じてゐるのである、その組合の成立構成、管理、組合員の權利義務、免稅等は大体において負債整理組合を組織せしめるのである。

先づその方法としては、隣保共助の精神により部落區域を以て債務の有無や負債額の多少にかゝらず、なるべく部落民の全部を加入せしめて産業組合法に準じてゐるのである、その組合の成立構成、管理、組合員の權利義務、免稅等は大体において負債整理組合を組織せしめるのである。

此數は決して人間の造り得べき事ではありません、又さて物の數は斯様な譯故に一々その次第順序があり又一々その意は靈個(ヒトツ)であります。

ヒトは靈妙にして只一つあることを申して、一向をヒタス言の意義があります。先づその意は靈個(ヒトツ)であります。

